



"Parece que estamos logrando progresos" en la lucha contra el vertido de petróleo sostuvo hoy el presidente norteamericano, después de que BP

lograra colocar una campana sobre el pozo para enviar el crudo a un barco mediante una tubería.

El presidente de EEUU, Barack Obama, arribó el viernes a la costa de Luisiana para supervisar las tareas de lucha contra el desastre, que se desató el 20 de abril, y por primera vez reconoció que ve "progresos".

No obstante, aclaró que por el momento "es demasiado pronto para ser optimista sobre el resultado del nuevo intento de contener el crudo",

aunque consideró que al menos parece funcionar, informó el diario español

El Mundo.

Y así como destacó mesuradamente los avances en la contención del vertido, no dudó en reprochar a la empresa responsable del desastre BP por lanzar una campaña publicitaria para "mejorar su imagen".

Para Obama, la pérdida de crudo es un problema apremiante -resaltó el matutino español en su versión digital- motivo por el cual decidió aplazar por segunda vez el viaje que tenía previsto para dentro de dos semanas a Australia e Indonesia.

Golfo de México: hay "progresos" en la detención del derrame, según Barack Obama

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 06 de Junio de 2010 17:21 - Actualizado Domingo, 06 de Junio de 2010 17:26
